
日

12

曜 日

1

月

ドリルタイム

個人面談

13:25下校

ひまわりミュー

ジックフエスタ

(特別合唱クラ

プ出演)

日

8

1 2月

人権週間

人権朝会
教育相談(午後)
個人面談
B :25下校

ドリルタイム

避難訓練
なかよし給食

9

15

日

行事予定

なわとび朝会
教育相談(午前)
5年港南区球技大会
体校会捌

朝読書
市一斉授業研のため
12:55下校

ドリルタイム

16

22

日

0

なかよし活動

個人面談

1 3:2 5下校

ドリルタイム

人権福祉学習(6嗣

長縄集会
教育相談(午後)
校内授業研のため

14:30下校

朝読書
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11

17

日 金曜

ドリルタイム
1年人権福祉学習

個人面談

13:25下校

給食終了
大掃除
(5校時1~3年)
(6校時4~6年)

18

朝読書

音楽集会
港南区球技大会予備H

6

6

学校閉庁日

*12/27~,1/6は、学校閉庁期問です。その期間と士日を除いては、当番職員が勤務しております。

24

昌

2

士曜

2

特別朝会
授業終了
12:25下校

特別朝会

授業開始
12 2ふ碓

教育相談(午前)

ドリルタイム

デザート選挙(6嗣

集会

学習発表会 a年)

日

7

13

19

生活a標

保健口標

給食§標

12月の目標

みんj肋鞭う場所をきれいにしよう

学校を討山にはう

環境を整えぴょごやかに会食しよう

20

ドリルタイム

クラブ活動
(3年クラブ見学)

朝読書
発育測定 G.6均
給食開始

i

14

26

8

冬季休業

21

さくらっ子マーケ

ツト備食無し4
校時授剰

なかよし活動

発育測定(3.4制
委員会活動
地域緑化活動

q.

昆亀

27

9

学校閉庁日

ζ0

個人面談について

12月2日~6日の中

の4日間で個人面談を行

います。各クラスの予定

は担任より配付しました

お知らせでご確認くださ

い。なお、児童は給食終

了後1時25分に下校し

ます。

(4日(水)は、 1 2 55

に下校します〕

10

ドリルタイム

授業参観日5校時
(4年・ 5年・ 6制

木曜

28

水曜

n
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学校長高島典子

5月に長いゴールデンウィークがあり、平成の時代から新しい令和の時代になりました。そして令和

元年が早いものでこの12月で終わります。振り返れば様々な皇室の公式行事があり、また横浜市では

アフり力開発会議やラグビーワールドカップも開催され、港南区では区政50周年の行事もありと、目

まぐるしい中で時が過ぎていったように感じます。また台風15号や19号など大きな災害もあった年

となりました。一方、世界情勢を見てみますと、異常気象や自己中心的な考え方や不寛容、偏見や差別

争いや対立といった負の方向に進んでいく要素が多く見られ、心痛めるニュースも多かったように思い

ます。

毎年のことではありますが、 12月の人権週間を迎え、これからを生きる子供たちに、一体何を一番

に伝えていかなければならないかを自身に問うことになります。私は、やはり学校運営の柱のーつにも

挙げている、「生命・安全・人権を大切にする学校」の方針にたどり着きます。一人ひとりの生命や安全、

人権はかけがえのない尊いものです。何よりも大切にしなくてはならないと思うのです。この世に生を

受けた誰もが命をいただいたことを感謝し、精一杯今を生きることが大事だと思います。また互いに違

いを理解しあい、理解できなくても尊重し合い、どんな相手に対しても思いやりをもって共に生きるこ

とを努力していくこと。これはとても大変なことで、あらかじめ存在するものではありません。でもこれ

からの未来を幸せに生きていくためにはとても大事なことだと思うのです。が、実際にはなかなか難しい

のも事実です。

12月の人権朝会で「みかんとりんごの話」をしょうと思っています。これは私がまだ教諭として授

業をもっていた時、隣席の女子児童とりコーダーのアンサンブルのぺアを組むことをいやがった男子児

童に話した話です。その児童は授業中ずっと女子児童に対して嫌な言葉をなげかけていました。気にな

つて声をかけましたが、今度は態度で拒絶の気持ちを表していました。授業が終了した時、その男子児

童を呼んで静かに話を始めました。「みかんとりんご、どっちが好き?」その児童はふてくされた態度で、

でも意外そうに、仕方なく話を聞き始めました。次に「みかんとりんごはどちらの方が素晴らしい果物

と言える?」そして「じゃあ、いちごとスイカはどっちが素晴らしい果物と言える?」「言えないよね。

だって良さが違うから。」「じゃあ、人間はどぅかな?」「人間は一人一人良さが違うよね?」その男子

児童は一見関係ないように思える果物の話が、自分の行いを振り返るきっかけになることに突然途中で

気が付き、顔色が変わります。察しのよい児童だったのです。「だってあいつは勉強もできないし・・。」

と言いかけてから黙ってしまいました。私はその児童の心に届いたことを感じました。

偏見や差別を乗り越え、一人ひとりだれもが互いに違いを認め、それぞれがかけがえのない大切な人

間であることを知る大切な12月だと思っています。そして一年間の感謝を、心を込めて申し上げると

共に、来年も変わらぬご支援をどぅぞよろしくお願いいたします。
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教育相談日

教育相談日は次のとおりです。

申し込みをされた方は、ご確認く
ださい 0

1 2月
1

1

令和元年の終わりに!

~人権週間を迎え~

火曜

1月

(受付担当)

(火)午後
(火)午前
(火)午後
(火)午前

児童専任大畑

副校長平島
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1、、,',久.,、.j岐"公,校1外..、_
11月15日(金)、久良公に「あみつけ」に行ってきました。落ち葉やどんぐりを、

たくさん拾ってきました。秋のお土産を使って、おもちゃづくりにしました。
「だいすきなくらきこうえんにいきました。すすきのめいろをはしっひ

ていたら、すすきのふわふわがほっぺにあたって、くすぐったかっ
たです。」

「どんぐりをたくさんひろいました。ぼうしをかぶったどんぐりや、
いろいろな大きさのどんぐりをひろいました。ともだちに、どんぐ
りがたくさんおちているぱしょをおしえてもらいました。」

「おちぱのシャワ一や、しぱふころころがとてもたのしかったです。
ターザンロープもたくさんやりました。」

1¥'/ J宝疇耳、"静・支 k. e'舳'Y、.1ii li L 、:J ly 剣r'/'};ー・" 41气"モ1キ111 'r!、←』

11月13日(水)、.・毛山',園へ足に行ってきました。グループに分かれて内を学
したり、ふれあい広場で動とふれあったりしました。

・ペンギンがすごくはやく、すいすいおよいでいたのがすきだなと思いました。

・の毛山どぅぶつには何回も行ったことがあったけど、友だちと回った

ら数ぱい楽しかったです。

・おべんとぅを食べおわったあと、友だちとあそびました。「だるまさんが

ころんだ」もできました。また、みん殻で行きたいです。

・ハツカネズミは、あしがはやくてつかみにくかったです。でも、やさしく

つかんでみたら、毛がふわふわしてすごく気もちょかったです。

3年生菴南区児 11月12日(火)、公で行われた 児童会に捗加してきまし
た。「法のあいことぱ」と「ハイサイシーサー」の二曲を、いている人にち

゛ をけられるよう'を込めて農なで歌いました
"ウ"リ

゛

「まほうのあいことぱ」では、ーー 、

をはっきりと伝えることをしました。

「ハイサイシーサー」では、ソプラノの
をきれいに出すことを、りました。

他の学校の歌をいて、強い音と弱い音を歌
い分けていたのですごいなと思いました。次か

して歌い分けたいと思います。ら、

化活 せ>

令和2年1月9日(木)、学校・家庭・地域連携事の一環として、地域緑化活動を行います。委員会活

動の時間を利用し、保護者、地域の方と児童が交流し花植え活動を行う予定ですので是非ご参加くだ 、
0

※14:40本校くま門前に集合です。汚れてもいい服装・軍手をご用意ください。雨天の場合は

中止となります。 (担当:須藤司842・2782)

a 亀
^^ ^

11月6日(水)、三ツ沢公上技にて浜市立小校大会がされました。年も、
4日に分けて催され、金沢区、区、谷、西区、港の小学6年生力まり、・技技.
長などで戦をり広げました。してきた成 しようと一生命な姿が印的でした。

-1

夏休み前から、クラスや学年で、体育大会のダンスを練習!
゛してきました。当日は、選手のみんなにこえるような大き!

な声で応援をしたり、学年心をーつにして全力で踊ったりす! ,,
ノ

妙゛剛
ることが出来ました。最高の思い出のーつとなりました。

長縄では、みんなで円陣を組み、気持ちを高めて取り組み
'

!ました。今までの練習の成果が出せるようクラス目標に向か i
1 つて跳ぶことができました。終了の合図とともに、クラス目 i
i 標を達成できたのが分かり、友達と抱き合って喜ぶことがで!
i きました。達成感でいっぱいの体育大会になりました。

11月19日(火)資環金沢工場へ社 に行ました。

・ごみクレーンが動いているところを上から見て、とても迫力があり、

すビいと思、いました。

・ごみの処理のことや、ごみで問題になっていることを知り、改めて

「3R」は大切だと思、いました。

・金沢工場で働く人々は、本気でごみを減らそうとしていることが分かりました。生ごみの水を切った

り、手つかずの食品をなくしたり、自分のできることからしていきたいと考えました。

、1丁,4

、、、 工

^^^

木の枝で海をたたいて遊んだことが、楽しかったです。

野島でカレーを食べました。おいしかったです。

ほかの学校の友だちとひさしぶりに会ったので、楽しくあそべました。

展望台で風、かくれおにをしたことが、すごく楽しかったです。
氷おにや風船が空に飛んでいくロケット風船をしたことが面白かったです。
はまぎんこども宇宙科学館では、アスレチックと砂の宝探しが楽しかったです

<

5年生パケツ稲抑」ι1 1

5年生の子どもたちが6月ごろから育てていた「バケツ稲」の稲刈りを無事に行うこと

ができました。「稲が元気に育つにはどうすれば・・・」、「せっかくできた穂を鳥に食べられ

ないようにするには・・」など、対策を自分たちで調べ、元気に育てることができました。",

しかし!まだこれで終わりではありません。稲を乾燥させた後に、穂をどうやって

収するのか、収穫した穂を精米にするにはどうすればよいのか、まだまだ活動は残

つています。おいしいお米になるように最後までみんなで協力していきます。

L
ー'苗.ザ^ーー

.

10月29日(火)・ 30日(水)の1泊2日で、 泊学に行きました。はまぎんこども

宙科学館の「宙トレーニング」では、体をたくさんかして遊ぴました。野島にいてから
は、部で力ードゲームをするなどして、友との仲をより深めました。 2日目は天にまれ、広
で鬼ごっこをしたり海で力二をしたりして、野島の自然にしむことができました。い出に

残る宿泊学習でした。
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